
令和3年11月12日(金)　ふなばし発見『船橋文学散歩』アンケート集計

配布数　9枚　　回収9枚　　回収率：100％

①　 ご自身についてお聞きします ②　船橋市中央図書館　利用頻度

1 ほぼ毎日 1 名 11%

①－１　年齢 2 週に3～4回程度 0 名 0%

10代 0 名 0% 3 週に1～2回程度 1 名 11%
20代 1 名 11% 4 月2～3回程度 4 名 45%
30代 1 名 11% 5 月1回程度 0 名 0%
40代 0 名 0% 6 年に数回程度 0 名 0%
50代 1 名 11% 7 初めて利用した 3 名 33%
60代 4 名 45% 未 未記入 0 名 0%
70代 2 名 22%
未記入 0 名 0% 合計 9 名 100%

合計 9 名 100%

③　本日の企画の感想

1 とてもよかった 6 名 67%
2 よかった 3 名 33%
3 普通 0 名 0%
4 あまり良くなかった 0 名 0%
5 良くなかった 0 名 0%

未 未記入 0 名 0%

合計 9 名 100%

①－２　お住まいの地域

市内 5 名 56%
市外 3 名 33%
未記入 1 名 11%

合計 9 名 100%

④　今回の講座は、何で知りましたか（複数回答有）

1 広報ふなばし 1 件 10%
2 図書館内ちらし・ポスター 4 件 40%
3 公民館ちらし・ポスター 1 件 10%
4 ホームページ 1 件 10%

5 フェイスブック 0 件 0%

6 メールマガジン 0 件 0%
7 Twitter 3 件 30%
8 その他 0 件 0%

未記入 未記入 0 件 0%

合計 10 件 100%
3,感想
・2回目ですが、今回を楽しく参加出来ました
・文学まち歩きという事で船橋を愛した2人の作家のエピソードを通し、
　文学とともに船橋のすばらしさや”好き”というガイドさんからの郷土愛を感じ、さらに興味をもちました
・玉川旅館の説明がよかった　工夫されていて感動した
・この地域の方しか知らないことや、建物が壊されていくまでの資料など沢山用意して下さってありがとうございました。
・太宰の借金がまだ残っているとか、地元ならではのエピソードが聞けて面白かったです！
・玉川旅館の跡地を見て、時の流れを感じた

4,今後企画してほしい行事
・船橋の町歩きをしたいです
・コロナの影響もあるのかもしれませんが、もう少し参加人数枠を増やしてほしい
・市内巡り
・本日は様々の工夫で楽しかったです　ありがとうございました
・中央図書館主催のまちあるき
今回3回目①海神②宮本台地、①、②、今回以外をお願いします
・街道物語
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② 船橋中央図書館 利用頻度

図書館内ちらし・

ポスター

40%

Twitter
30%

広報ふなばし
10%

公民館ちらし・

ポスター

10%

ホームページ

10%

④ 何で知ったか

とてもよかった

67%

よかった

33%

③ 感想

60代

45%

70代
22%

20代

11%

30代

11%

50代

11%

①－1 年齢


